

07.04.2015 – 16:11 Uhr

auto-suisse: Augmentation des ventes d'automobiles au premier trimestre

Berne (ots) -

Grâce à un excellent mois de mars, le commerce automobile a dégagé un résultat positif au premier trimestre. Au cours du mois passé, 31 487 voitures neuves ont été vendues, soit 5237 véhicules de plus que le même mois de l'année précédente. Cela correspond à une hausse de 20,0 %, permettant de conclure le premier trimestre 2015 avec un accroissement de 5,7 % par rapport à 2014, bien qu'il ait connu un démarrage timide. Dans l'ensemble, 72 275 voitures neuves ont été immatriculées pendant les trois premiers mois de l'année courante (+ 3880). Ce développement positif est notamment dû à la réaction rapide des importateurs et des concessionnaires face à l'abandon du cours plancher de l'euro à la mi-janvier. Les importateurs continuent en effet à accorder des rabais attrayants sur leurs prix catalogue («Euro-Bonus»).

Il convient également de noter la hausse au niveau des propulsions alternatives. Dans ce segment, 2821 véhicules ont été vendus pendant les mois de janvier à mars 2015, ce qui correspond à une hausse de 698 unités ou de 32,9 %. En mars, l'accroissement s'élevait même à 43,5 %. «Le facteur écologique joue un rôle de plus en plus important pour les acheteurs d'automobiles», constate le Président d'auto-suisse, François Launaz. «C'est pourquoi toujours plus de personnes optent pour un véhicule hybride, électrique ou à gaz.» Une tendance qui devrait se poursuivre.

Les chiffres en détail répertoriés par marques sont disponibles sous www.auto-suisse.ch.

Contact:

François Launaz, Président
Tél. 079 408 72 77
f.launaz@auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100770943> abgerufen werden.